

今年は花粉の大量飛散が話題になっていますが、花粉症の方々はいかがお過ごしでしょうか？ 4月になるとスギ花粉はようやく落ち着いてきますが、ヒノキ花粉もありますので、アレルギー持ちの方にはつらい時期ですね。

花粉は厄介ですが、やはり春の暖かい風が吹いたり、花が咲き始めるのを見たりすると気持ちが良いものです。春ならではの楽しみを探しつつ、新年度も元気に過ごしていきましょう。

今期、電機樹脂は第39期を迎えます。節目の40期に向けて更に飛躍していけるよう邁進してまいりますので宜しくお願いいたします！

老朽化と心得

電機樹脂の歴史をご紹介しますと、粕屋町に工場を移転したのが52年前の昭和46年。事務所の落成と工場の増設が33年前の平成2年でした。現在も同じ工場と事務所で日々仕事しておりますが、これほどの年月が経過するとやはり色々なところで不具合が発生するものです。工場では雨漏りしているところがあったり、扉の開閉がしづらいつとところがありますし、事務所でも建付けが悪くなっている箇所があり、都度修理をして対応している状態です。

機械も老朽化が進んでおり、最年長の1号機は昭和57年の4月に導入しましたので、今年でなんと41歳です！！ エラーが出たり修理依頼することも増えてきましたが作業者が日々の手入れをしっかりと行い、大切に扱っている為まだまだ元気に動いてくれているのだと思います。物も大切に扱っていると長持ちします。機械も工場も事務所も、全ての物に感謝と労りの心を持って大切に扱っていきたいと思います。



41歳を迎える1号機↑

懇親会

今期の経営計画発表会は4月7日(金)に開催します。その後はホテルでの懇親会を予定していますが、コロナ禍でずっと中止していたので3年ぶりの開催となります。この3年で新しい仲間も増えました。彼らにとっては初めての懇親会ですので、皆で楽しい時間を過ごせるよう準備を進めております。体調管理や感染対策は必須ですが、少しずつ日常を取り戻していきたいと思います。



数年前の懇親会写真
みんな若いです



赤ペン先生の誕生

このDjournal は、基本的に一人で作業をしています。誤字などの確認も自分でしているため、毎回確認漏れが無いかと何度も確認をしていました。ところが数回前の発行分より、編集作業に強力な助っ人が誕生しました！！ 営業部の水野が、誤字脱字を確認したり、伝わりやすい文章を提案してくれるようになったのです。うまい言い回しが浮かばなくて悩むことも多かったのですが、自分では思いつかない表現の仕方や言葉のチョイスで添削してくれるのでマンネリ防止にも役立っております。

通常の業務でもそうですが、一人が同じ作業を繰り返していると、考えが凝り固まり新しい発見や改善の機会が減ってしまいます。第三者の意見を反映させつつ、常に新鮮な気持ちで取り組んでいきたいものです。



← すこし見づらいますが
赤ペンでたくさんの修正
がされています。
始めてみたときは
思わず「赤ペン先生だ！」
と言ってしまいました^^)

編集者より

長男が4歳にして花粉症になってしまいました。私も鼻炎と花粉症持ちなので、遺伝だとしたら申し訳ない気持ちです。今は3年ほどかけてゆっくろり免疫を付けていく舌下免疫療法というものがあるらしいので、様子を見つつ検討したいと思います。花粉症の皆さん、ともにがんばりましょう!! 花粉症じゃない皆さん、発症しないことを祈っております!!

電機樹脂株式会社

TEL:092-621-6205 FAX:092-622-4373

HP:<http://www.dj-kk.co.jp/>

過去のDjournalはHPから閲覧できます♪